



Cross académique & Compétition district de basket et de volley

publié le 17/12/2018

Mercredi 12 décembre 2018 a eu lieu la compétition de cross académique à Poitiers :

Les personnes sélectionnées au cross régional sont passées aux académiques.

Les garçons : Joan et Nils terminent 4ème et 10ème et Yanis dans le top 80.

Les filles : Lilou, Louenne et Eloise finissent 11emes par équipe sur 56 équipes.



Ce mercredi ont eu lieu également des compétitions de basket à Secondigny et à Champdeniers.

Il y avait 12 benjamins, 12 benjamines et 4 minimes.

Les minimes ont terminé 3ème/6

Les benjamins eux finissent 2ème, 3ème et 5ème/6

Et les benjamines sont arrivées à la 2ème, 3ème et 4ème/6

Ils ont aussi découvert le volley.

Rédactrice : Emi (5ème)

Correctrice : Mme Thomas



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.